



クラスだよ！ りすぐみ



寒さの中にも 少しずつ暖かい日差しが感じられるようになり、段々と日が長くなるとき、春がすぐそこまで来ていますよ！

早いものでもう3月。4月に入園してからもうすぐ1年が経とうとしています。この1年で移動していた子ども達も、今では歩行をし、お友だちと一緒に

「チャーッ」と楽しそうな声をあげながら走っていたり、少しずつ言葉がでてきて

一生懸命お話をしていたり…。時にはおそ者の取り合いもみられています。

そんな姿にも成長を感じられます。最近のりす組です。りす組での生活も残り

1ヶ月となりました。進級に向けてスプーンで「食」られようように練習したり、

着脱や手洗いなど色々なことにチャレンジ中!! 1才児のお部屋に行くと探索も

楽しんでいきます。残りの日々を大切に今月も色々な経験をして楽しく元気に過ごしたいと思います。



✦ . ✦ . ✦ . ✦ . ✦ . ✦ . ✦

マラソン大会! よーいどん!!

2月20日(木)に ゆうぎ室でマラソン大会が行われました。最初は大きいお友だちが走りを興味津々で見守っていた子ども達。いせ!! りす組の番になると、アンパンマンの曲に合わせて元気に

よーいどん!! 楽しく走りることが

でき、メダルをもらって嬉しそう

でした。みんな頑張ったね。



♪ * * * * * ♪

保育参加

2月6日(木)に保育参加が行われました。ステージでのおゆうぎ発表では、幕が開くと一瞬、ハッピーママがいて驚いたような子もいましたが、いつもと同じように元気に可愛らしい姿をみせてくれました。お友達のオマケもあつしい中、ご参加くださりありがとうございました。



おしらせ

うさぎ組になるとお着替え入れが

カゴではなくなり、手洗サリバックに入れて

個人ロッカーで保管となります。

お着替え(2,3組)を入れ、手洗サリバックの準備をお願いします。



*バックに記名も忘れずお願いします。

。 。 。 。 。 。 。 。 。 。 。

1年間、ありがとうございました。

行事や日々の保育の中で、保護者の皆さまには、たくさんのご協力を頂きました。至らない点もありませんでしたが、りす組の可愛いお子様たちと楽しく過ごせたことととても嬉しく思っています。

1年間、ありがとうございました。

りす組担任 一同

